



PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

COMUNICADO OFICIAL

El Gobierno del Presidente Nayib Bukele establece el Plan de Respuesta y Alivio Económico ante la Emergencia Nacional contra el COVID-19

Para atender el impacto económico de la Emergencia Nacional por la pandemia del COVID-19, el gabinete económico del Gobierno del Presidente Nayib Bukele se planteó las siguientes medidas:

1. Se suspende el pago de la cuota de energía eléctrica por 3 meses. Estos tres pagos se diluyen en dos años sin generar mora, ni interés, ni afectar su calificación crediticia.
2. Se suspende el pago de la cuota de agua por 3 meses. El pago de estas cuotas se diluirá en dos años sin generar mora, ni intereses, ni afectar su calificación crediticia.
3. Se congela el cobro de los créditos hipotecarios, personales, tarjetas de crédito, capital de trabajo y de emprendimientos, durante el periodo de 3 meses, sin aplicar moras, multas en intereses, ni afectar su calificación crediticia. Se reanuda el cobro al vencimiento del plazo.
4. Se suspende el pago por 3 meses de la cuota de teléfono, cable e internet. Estos tres pagos se diluyen en dos años sin generar mora, ni interés, ni afectar su calificación crediticio.
5. Se suspende los pagos a créditos de las casas comerciales por los próximos 3 meses. Estas tres cuotas se diluirán en los meses que el crédito falte, sin interés ni mora y sin afectar su calificación crediticia.

Estas medidas serán aplicables para aquellas personas naturales y jurídicas que se vean afectadas directamente por la pandemia COVID-19 y las instituciones gubernamentales deberán velar que en su aplicación no exista abuso ni aprovechamiento.

Se le solicita a las fuerzas vivas y productivas del país que hagan cumplimiento de sus obligaciones tributarias para que el Gobierno tenga la capacidad de atender esta crisis.

A estas medidas se sumarán otras que buscarán aliviar situaciones más específicas de esta crisis, se están trabajando con varios equipos financieros, instituciones bancarias y jurídico para dar robustez legal y financiera a la población y al Estado.

Pase lo que pase, haremos lo correcto para nuestro país.

San Salvador, 18 de marzo de 2020.